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你想做个“睡美人”吗？你知道睡眠好了还能
减肥吗？畅销书《Beauty Sleep》的作者Breus告诉
我们，当女性在深度睡眠时，大脑会悄然分泌大量
的成长荷尔蒙，它会指导身体把脂肪转化为能量，

避免脂肪囤积到臀部、大腿和肚子上。
“好皮肤、好身材，睡出来”，这可不是一句简

简单单的口号。“睡美人”一族告诉我们，夜晚是肌
肤新陈代谢最佳时段，此时皮肤血管完全开放，血
液可充分到达皮肤。皮肤在血液的供应下，进行自
身的修复和新生，能起到预防和延缓皮肤衰老的作
用，所以说睡觉是最好的美容灵药绝不为过。

但是，随着生活节奏和压力的增大，不少女性
朋友对于成为“睡美人”感到心有余而力不足。究
竟要怎么样才能更好的睡眠呢？

专家告诉我们，良好的睡眠就需要良好的环境
作为铺垫，良好的睡眠环境包括温度、安静程度和
湿度等重要因素。现在广大向往成为“睡美人“的
朋友有知音了，美的“深度睡眠”变频空调就可以完

美营造深度睡眠环境做需要的温度、湿度和安静无
声。

美的“深度睡眠”变频空调，独家运用拥有国家
发明专利的深度睡眠曲线，能够按照当前设定温度
曲线自主调节房间内温度。如果调整设定温度，系
统则会按照更改后的设定温度运行，并记忆更改后
的设定温度，打造舒适的深度睡眠空间，满足“睡美
人们”的个性化需求。

同时，美的“深度睡眠”变频空调从“恒温精控、
舒适湿度、内外静音”三大维度，打造了“超微感”舒
适的优质睡眠环境。美的“深度睡眠”变频空调，采
用创新的柔性制冷保湿技术，达到设定温度后迅速
转为柔性制冷运行，减少空调在降温过程处于高除
湿量的运行状态，相对普通空调提高室内空气20%

的含水量，避免空气过于干燥，一觉醒来，皮肤依然
水水润润，相当于给皮肤敷了一层保湿面膜哟，“睡
美人”当然也是“水美人”！

美的“深度睡眠”变频空调还可以根据空调使
用人员和室内外温度的变化情况，自动调节空调运
行频率，实现可达±0.2℃的精确控温运行，打造平
稳舒适的温度环境。此外，美的“深度睡眠”变频空
调采用压缩机静音技术和内外风机双静音技术，实
现空调长时间的室内外双静音运行，营造宁静的睡
眠环境。

睡觉美容，轻轻松松。广大“睡美人”和正在
为成为“睡美人”而努力的女性朋友们，一定不
要错过这款贴心的产品——美的“深度睡眠”变
频空调哦！

“睡美人”的心水之选——美的深度睡眠变频空调

星 雨

一 家 ，两 家 ，三 家

……谁家的太笼统、谁家

的很详尽、其他家为什么

不及时公布……自国务

院常务会议要求中央部

门在6月全国人大常委会审议批准中央财

政决算后，公开2010年“三公”经费决算支

出和2011年“三公”经费预算支出，公众便

以极大的兴趣和挑剔的目光关注此事。（7

月19日《中国经济周刊》）

从无到有，中央部门晒三公，具有不

可小觑的制度破冰意义。遗憾的是，就目

前而言，晒三公越来越具娱乐化色彩，谁

先晒、谁后晒，乃至于谁是最后一个晒？

谁晒得粗，谁晒得细？……原来很严肃的

晒三公，已经演变为全民大猜谜，充满着

“八卦”意味。

为何出现这种虽热闹却混乱的态

势？中央部门首次集体晒三公，经验不

足，动力不大，应该是一大原因。笔者认

为，最主要的原因乃是缺乏制度性规范，

没有形成严格而缜密的制度诉求，简言

之，尚没有明确而细致的硬性制约，因此，

该给晒三公立立规矩了。规矩应该包括

以下几方面：

其一，公布时间。根据惯例，每年6月

全国人大常委会审议批准中央财政决算，

批准后就应该立马公布，不得延宕。

其二，详细程度。晒三公，没有最详

细，只有更详细，为此就需要设定一个底

线，即必须细到什么程度。

其三，压缩程度。晒三公，要求的是三公

经费的压缩，而不是一晒了之。不能以“工作

需要”为借口，该压缩的不压缩，我行我素。

其四，如何确定三公经费？一般来

说，三公经费需要多少，完全是部门说了

算；是增是减，靠的是部门自觉。实际上，

这种封闭性且带有道德自觉的自我确定，

弊端很大，因为公众没有真正参与。在制

订三公预算时，不妨让公众介入。最关键

的是，确定之后还应在网站上具体而微地

晒出来，如果公众觉得有铺张浪费之嫌，

就应该毫不犹豫地压缩。

其五，惩罚措施。该晒不晒，老是拖

延，怎么办？该晒到目，却晒到项，怎么

办？晒得不真实，弄虚作假，怎么办？再

抑或，该压缩不压缩，怎么办……如果不

配备必需的惩戒措施，相关部门就会把中

央政令当作耳旁风，就会出现“中央政令

出不了中南海”的尴尬局面。

“加快实行财政预算公开，让人民知

道政府花了多少钱，办了什么事。”温家宝

总理在今年的政府工作报告中如是强

调。惟有不断强化制度约束，给晒三公立

个有约束性的规矩，晒三公才能最大程度

地释放积极意义，最终走向民主财政、透

明财政。

王石川

该给晒“三公”立立规矩了

非常道
feichangdaoF

“政府是衣食父母，作为儿女，应该听

政府的话。”

——她早已退休，自称四川“听证第

一人”，10年时间参加各类听证会23次，

5次与政府的步调一致。成都“听证专业

户”胡丽天回应“被收买”时说：“力挺涨

价，是自己的判断”。

“作为经常去菜市场采购并亲自掌

厨的家庭主妇，老赵我熟知一根猪脊梁骨

（腔骨）要15元左右一斤。一根羊脊梁骨

（羊蝎子）要 7 块 5。如此算来，一根中华

脊梁要9800元，还真不算贵。”

——女诗人赵丽华昨天在微博上戏

谑“中华脊梁”评选。在网友曝光“中华脊

梁”颁奖盛典活动要求参会者交纳9800

元后，主办方承认。

时事乱炖
shishiluandunS
从东走到西，从楼头到楼尾，法

院大楼宛若“迷宫”，接待室难觅其

踪。近日，记者在河北省昌黎县法

院采访，十几分钟都难以找到法院

接待室的门，群众来访或办事也难

见法官接待。 (7 月 19 日《 京华时

报》）

到法院，找法官找接待室，应该是

很容易的一件事，因为法院有指示牌，

接待室在最显著的地方，可河北省昌

黎县法院大楼宛若“迷宫”，大厅四周

没有任何值班电话和指示标记，让老百姓“找

不着北”。法院大楼究竟是为谁而设？为何

要建成“迷宫”？要么是法官的智商高，喜

欢在“迷宫”里穿行；要么是在冷却民意，故

意用“迷宫”来使老百姓望而却步，不要来

麻烦法官。人民法院要为民服务，“迷宫法

院”为谁服务，也是不言而喻的，这样的法

院，离民意越来越远了！ 前溪/文 美堂/图

迷宫法院

最高人民法院19日消息，在对杭州市原

副市长许迈永、苏州市原副市长姜人杰依法

核准死刑后，这两名罪犯已于19日上午被执

行死刑。（本报今日16版）

这样一个消息出人意外又在情理之

中。“出人意外”的是最近一段时间来关于废

除死刑声音不绝于耳，在这些声音里“呼声”

最高的就是官员的经济犯罪。有人为此还

引经据典，认为不仅应该废除贪官死刑，甚

至更应该废除贪官原罪。其一，贪官主要侵

吞国家和社会财产，财产权和生命权不对

应，不能通过剥夺生命权来维护财产权；其

二，贪官的经济问题比较复杂，不容易查清，

死刑可能导致断线，不利于进一步查清问

题；其三，虽然刑法对严重贪污受贿罪行可

以判处死刑，但是这样的犯罪仍然不断，根

除腐败要靠制度建设，不能依靠刑法死刑。

加之最近最高法院出台的一种“少杀慎杀”

原则，让人产生了一种错觉，似乎贪官贪再

多都无生命之忧了。

但是现在看来有些人的希望可能要破

灭了。这两位副市长的贪腐行为，虽然在数

额上不算最多，但在社会影响上可谓极坏。

他们均身为政府的高级官员，但不思为党为

民，报效国家，却贪污腐败，骄奢淫逸，几乎

五毒俱全。给国家和社会造成了重大损

失。而现在法律毫不犹豫地判处了两人死

刑，并在一天内同时执行，这就等于向社会

放出了一个信号：对于打击官员腐败行为，

党和国家没有半点变化和手软。只要一些

人胆敢无视党纪国法，胆敢继续贪腐，法律

不仅能让其倾家荡产，更能让其命断高墙。

从新闻后不计其数的跟帖中就能看出，

人们不仅拍手称快，更是兴奋叹服。

许姜之死大快人心，由此可以看出一种

社会心态，一种真正的民意。同时这更是一

种震慑，根除腐败不能依靠死刑，但根除腐

败没有死刑的相助却是万万不能的。

岳粹景

两副市长同领死刑放出了什么信号？reyiR热议

时评Sshiping

从 10 月 1 日起，西安将对各县区“蓝

天数量”进行考核。每月二级以上优良天

数与上年同期相比，每减少一天，罚缴 20

万元；每增加一天，奖励20万元。市环保

局负责对奖惩金进行核定、核算，财政局

负责奖惩金的收缴和管理。（《西安日报》7

月19日）

假如指标不能被量化，不仅考核将无

从谈起，管理更将无的放矢。从这个角度

来看，西安市对各区县以“蓝天数量”进行

环保考核和相应奖惩，无疑是对环保指标

的量化与细化。既有考核指标，又有奖惩

机制，西安对于“蓝天数量”的考核，不仅

相当完善，更是动了真格。

不难设想，既然“蓝天数量”每减少一

天，要被罚缴 20 万元，而每增加一天，则

能获得同等额度的奖励，有了一天20万的

明码标价，能兑换成人民币的“蓝天数

量”，的确有望在一定程度上形成环保治

理工作的经济动力。不过，假如认为只需

将“蓝天数量”简单地与奖惩挂钩，甚至认

为一天 20 万的奖惩额度便足以让地方真

正关注环保工作，整日围着“蓝天数量”指

标转，恐怕仍然有些过于乐观。

事实上，有了考核指标和奖惩机制，

不过是让“蓝天数量”的兑现有了必要条

件，换句话说，这些必要条件很可能还并

不充分。应该承认，每天 20 万的奖惩额

度，当然不能说无关痛痒。但是，既然想

以经济的方式激励区县环保治理工作，

当然不能怪人家精打细算环保的经济

账。而现实中，各区县其实早有自己的

一本账，尽管明知污染企业的排污可能

会影响“蓝天数量”指标，但是，假如相关

污染企业为地方贡献的利税和每天 20 万

的奖励根本不在一个数量级上，人家当

然不可能算不清这笔账，更不会为了一

天 20 万的“芝麻”，便放弃更为可观的利

税“西瓜”。

此外，按照相关规定，西安市环保局

负责对奖惩金进行核定、核算，市财政局

负责奖惩金的收缴和管理。奖励资金将

从市本级年度环境保护专项资金中列

支，罚缴资金纳入市本级环境保护专项

资金中统筹使用。乍一看来，“蓝天数

量”的奖惩有着专款专用的机制，但是，

既然奖的钱和罚的钱，并没有挂钩相关

人员的责任与收入，只是用财政的钱缴

纳罚款，用财政的钱发放奖金，如此奖罚

机制，不过是一场财政转账的游戏，根本

无关痛痒。

一言以蔽之，假如仅有一天20万的明

码标价，却没有责任的归位，甚至20万本

身不过是一粒“芝麻”的话，当然不能指望

把“蓝天”买回。 吴江

“每天20万”
能买回“蓝天”吗？

”

所


